

ぎかいにとどけ！  
わたしたちのこえ

## 統合新校「足利高校」を3月2日に訪問

ともに創立100年を超える歴史と伝統を誇る「足高」と「足女」の両校が統合され、新足利高校が開校して一年が経ちます。

男子校、女子校時代を知る2年生、共学校として入学してきた1年生。次代を担う若者たちが、伝統を引き継ぎつつ切磋琢磨する姿を市議会として見学しました。

### 1年生の総合的な探究の時間 「足利学」を見学しました！

今回見学した探究の時間「足利学」は、生徒自身が“自分らしさ”や“将来の生き方”について、自らテーマや課題を設定して、一人ではなく仲間と試行錯誤しながら、能力や知識を養う学習です。見学の日は、それぞれに考え抜いた研究の成果を、クラスの代表として一組ずつ、1学年の生徒の前で発表されていました。生徒の皆さんが、まさに答えのない問いに挑み、主体性を育まれた様子を拝見し、大変頼もしく、心強く感じました。



今後は足利学スペース（仮想空間上の足利）をよりクオリティの高いものにする事で話題性を高め、足利銘仙と足利を知るきっかけを増やしていきたいです。

尾花さん

探究学習を通して、様々な足利の魅力を見つけることができました。きっとまだまだ知らない事があると思うので、足利の行事に積極的に参加して見聞を広めていきたいです。



吉田さん、山田さん、亀山さん



今回の探究活動で、私は足利の食文化について関心を持ちました。地域の人々が持つ足利の食への思いに触れ、それらを守っていくことの大切さに気付きました。

齋藤さん



私は空き家について探究を進めてきましたが、成果発表会を通して、より具体的な提案が必要だと感じたので、反省を活かしこれからもさらに深い探究を進めていきます。

川岸さん



足利の良さを再認識することができて良かったです。さらにこれからは足利の良さを広めるために率先して地域活動に参加するなど、地域活性化に貢献していきたいです。

川口さん

### 生徒会の2年生に聞きました『足高のココが好き!こんなふうに学びたい!』

個性豊かな生徒と先生が、お互いを受け入れて生活しているところが好きです。これらの個性を生かし、私たちにしかできないアイデアを社会に出したいです。

篠原さん



男女関係なく、どの行事にも熱心に取り組む所です。また、今後は足利高校内だけでなく活動するのではなく、地域との関わりを深め、社会に貢献できる生徒になりたいです。

岡野さん



分からない事を友達に頼って一緒に解決しようとする姿勢や絆が好きです。将来に向け、ブロック制度で得た新しい発見や学びを生かし、学校をよりよくしていきたいです。

川島さん



行事や勉強、部活動など、とにかく何事も全力なところが好きです。様々な人とコミュニケーションをとるために手話の勉強を受験勉強と並行して頑張りたいです。

竹さん



### 未来に羽ばたけ足高生!!

切磋琢磨して学び合う足高生の皆さんの益々の活躍を期待するとともに応援しています!